

TOLEDO



Año III □ JULIO - AGOSTO - SEPTIEMBRE 1969 □ N.º 12

Editado por el Excmo. Ayuntamiento de Toledo

Redacción y Administración: Casas Consistoriales

Concejal-Delegado del Boletín Informativo Municipal: Francisco Ralero Peces

Depósito Legal: TO. 430 - 1967. = Impreso en Talleres Gómez - Menor. - Callejón de la Sillería, 3. Toledo

De S. S. PABLO VI al Alcalde de la Ciudad

En la audiencia concedida por S. S. Pablo VI al Illmo. Sr. don Angel Vivar Gómez, la primera autoridad Municipal toledana tuvo la oportunidad de entregar al Santo Padre un ejemplar del monumental libro «Toledo».

La Secretaría de Estado del Vaticano, por su parte, haciéndose eco de la citada circunstancia, escribió posteriormente al Alcalde de la ciudad una afectuosa carta, extensiva a todos los ciudadanos de Toledo, en los siguientes términos:

SECRETARIA DE ESTADO

Vaticano, 17 de Mayo de 1969

Señor Alcalde:

Tuvo Vuestra Señoría Ilustrísima recientemente la oportunidad de entregar al Santo Padre una hermosa publicación con fotografías y comentarios de los tesoros de arte que se conservan en Toledo.

Me es grato poderle significar que Su Santidad ha visto con gran complacencia ese volumen y que, al repasar sus páginas, ha elevado fervientes plegarias al Altísimo para que siempre se mantenga vivo y se acreciente el espíritu religioso que caracteriza a tan histórica Ciudad y que se ha ido plasmando en muchos de sus monumentos y obras artísticas.

Con gratitud por el estimado obsequio, el Santo Padre otorga a Vuestra Señoría y a los ciudadanos de Toledo, en prenda de copiosos dones celestiales, la Bendición Apostólica.

Aprovecho la presente circunstancia para expresarle, Señor Alcalde, mi más atenta consideración y distinguida estima.

Firma: Ilegible.

Secret.

Por otra parte, en el reciente viaje realizado por el Ministro español de Información y Turismo, don Manuel Fraga Iribarne, al Canadá e Hispanoamérica, éste obsequió a diversas personalidades con el citado libro «Toledo»;

entre ellas al Presidente de la República de Chile, señor don Eduardo Frei, obsequio del que hizo entrega al primer mandatario chileno en el transcurso de la audiencia especial que éste le concedió.

REALIZACIONES MUNICIPALES

Son muchas las obras municipales que actualmente se encuentran en un período de ejecución acelerado y de inmediata terminación dentro del presente año.

Su volumen de costo supera el presupuesto de dos años, aún cuando no siempre se reconozca el esfuerzo que ello supone y ni siquiera nos preocupemos de otra cosa que de buscar el lado negativo de las deficiencias que son naturales al desarrollo y crecimiento de las poblaciones. Y la verdad es que cuando se conocen datos, esfuerzos y desvelos, asusta un poco la magnitud de los proyectos y la admiración surge espontánea.

MAS DE SESENTA MILLONES

Actualmente, las obras que entre manos —valga la frase— tiene el Ayuntamiento toledano rebasan, a groso modo, los 60 millones de pesetas. Casi dos veces el presupuesto ordinario de la Corporación, aún cuando para algunos represente menos de la décima parte de las obras necesarias para dar a nuestra ciudad su verdadero rango de capital de la provincia y de centro turístico de la nación.

Todo se andará. Es cuestión de paciencia y también de colaboración de todos los que nos sentimos toledanos y de veras amamos a nuestra ciudad.

Por si a alguien la cifra que acabamos de dar le parece exagerada, vale la pena que puntualicemos con pelos y señales:

Bloque de viviendas para funcionarios municipales, 40 millones de pesetas. Mercado de mayoristas de Buenavista, ocho. Obras de pavimentación y suministro de agua de la barriada de Santa Bárbara, cinco, complejo polideportivo de palomarejos, otros cinco. Obras de pavimentación de las calles de Agustín Moreto, bajada del Colegio de Doncellas, dos. Aparte de éstas, hay otras obras menores de ordenación y adentamiento de la Puerta de Alfonso VI y otras calles que alcanzan la cifra de un millón de pesetas. Echen la cuenta y ya verán cómo se llega a la cifra de los 60 millones rebasados, sin incluir en ellos la ampliación del cementerio.

ANTES DE FINALIZAR EL AÑO

Todas ellas estarán antes de finalizar el presente año. El ritmo de las obras, en las principales de ellas, va acompasado a su programación y puede darse por seguro que, salvo imponderables, todas podrán ser inauguradas antes de finalizar el año.

Dentro de las mejoras urbanas y del plan de pavimentación de las calles, hemos de destacar la envergadura de las llevadas a cabo en las de la Bajada del Colegio de Doncellas y Agustín Moreto, con enlace a la de San Juan de los Reyes. Para evitar el peligro de hundimiento de algunas edificaciones, sin apenas cimientos, en caso de rotura de la conducción de las aguas y del alcantarillado, se ha hecho una suplementaria que facilite el desagüe. Es más costosa, pero indudablemente de mejores resultados.

Ofrecimiento de una Bandera al Regimiento de Infantería Acorazado «ALCAZAR DE TOLEDO»

Treinta y tres aniversario de la liberación de Toledo y el Alcázar. El Ayuntamiento y la Hermandad de Nuestra Señora de Santa María del Alcázar ofreció al Regimiento de Infantería Acorazado «Alcázar de Toledo», número 61, de Madrid, que manda el coronel don Miguel Moscardó Guzmán, una bandera. Bendijo la enseña el cardenal

primado, doctor Enrique y Taracón, y fue madrina doña Victoria Díez de Rivera y Guillamas, condesa de Alcolea de Torote, esposa del capitán de la I Región, teniente general don Joaquín Fernández de Córdoba y Ziburu, quien presidió el acto.

La prensa local, a través de don Luis Moreno Nieto, en «Nuevo

Diario» ha relatado así la solemne jornada:

MISA DE CAMPAÑA EN EL MONUMENTO DE LA VICTORIA

La emotiva jornada se inició con una misa de comunión en el patio

(Continúa en la pág. 12)